

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第18号  
令和3年6月21日  
文責：校長 大江律子

## 引き渡し訓練 お世話になりました！

6月18日、引き渡し訓練を実施しました。今回もドラ・パト隊の方々に協力いただきました。

学校で災害など起こった時、「情報を聞いて正しく行動する」ことが大切です。子どもたちが自分自身で、命を守る行動ができるよう避難訓練などでも取り組んでいます。今回は、「引き渡し訓練の意義」や「体育館での待ち方」など、各学級で指導を行い、引き渡し訓練に取り組みました。この訓練は、安全に家庭に引き渡すために、学校の連絡体制や保護者やドラ・パト隊の動きなど確認することも大きな目的もあります。お気づきなどありましたら、是非お知らせください。

ドラ・パト隊の皆様、近隣校区の皆様、保護者の皆様ご協力ありがとうございました。



駐車場誘導



保護者引き渡し確認



協力いただいたドラパト隊の方々

## 修学旅行 元気に学んで来ました！

6月16, 17日に修学旅行を行いました。出発式で、修学旅行の4つのめあてについて子どもたちに話をしました。「①知識を広げる」「②集団生活のきまりを守る」「③社会のルールを守る」「④楽しむ」とともに、「コロナウイルス感染症対策をしっかり行う」ことだと話をしました。

この2日間、6年生はしっかり活動することができました。①知識を広げることでは、平和講話やフィールドワークなど、平和について真剣に考えることができました。講話をしていただいた、八木道子さんから、平和のバトンをしっかり受け継ぐことができました。また、平和祈念像前での平和集会では、自分たちで考えた平和の誓いを堂々と伝えることができました。また、2日目は長崎の歴史について主体的に学んでいました。②集団生活のきまりを守ることでは、自主的に並んだり、話を聞いたりときまりを守り行動する姿が見られました。③社会のルールを守ることでは、市電の乗り方や食事のマナーなどとても立派で、ホテルの方などから褒めていただきました。今年度は、2日目に班別行動をしましたが、公共交通機関の乗り方など、実際に体験し学ぶことができました。④安心して楽しむことは、メリハリのある行動をすることができました。バスの中では、楽しむときは楽しみ、話を聞くときは話を聞くととても素晴らしい態度でした。そのことが、それぞれの活動の中でも見られ、2日間とても楽しく過ごすことができました。

コロナ禍の中、修学旅行が実施できたことは、多くの方に支えられたおかげです。バスやホテル、見学した施設など、どこでも感染対策をしっかりして受け入れていただきました。また、6年生の子どもたちも、食事のマナーなど自分たちができる感染対策に取り組んでくれました。また、何よりも全員が元気に過ごし、事故やケガもなく修学旅行が行えたことが一番です。

6年生は、今回学んだことをきっと日頃の学校生活に生かしてくれると思います。修学旅行の4つのめあてをすべて達成し、たくさんの学びがあった2日間でした。



堂々と思いを伝えた平和集会



ホテルの夕食・蛇踊りで歓迎